
Malgré des recettes incertaines, la Ville 
annonce 4,3 M€ d’investissements 
L’opposition municipale accuse l’équipe de Pierre Tacconi de constituer des réserves 
budgétaires d’un exercice sur l’autre pour démontrer in fine une gestion saine des finances. 
Un débat que le maire balaie d’un revers de main. Lui préfère y voir du bon sens et de 
l’ingéniosité et se concentre sur les investissements à venir. 
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Sur les 4,3 M€ d’investissements annoncés en 2025, un quart est fléché vers la création d’une 
maison de santé dans les locaux de l’ancienne école maternelle Saint-Matthieu. Photo Armand 
Flohr 

Le conseil municipal était réuni jeudi dernier pour voter le budget 2025. Comme le veut la 
règle, l’assemblée s’est d’abord arrêtée sur le compte administratif 2024 : ce bilan permet 
de vérifier que les dépenses annoncées lors du budget primitif sont bien consommées en fin 
d’exercice. L’opposition n’a pas sorti un mot sur la rénovation de la mairie et du parvis. Eric 
Balland et Elvire Villarubia sont en revanche allés chercher le maire dans les petites lignes du 
budget de fonctionnement. Ils ont voulu savoir pourquoi des écarts significatifs apparaissent 
entre les prévisions et « le réalisé » comme disent les élus. Le maire se savait attendu et a 
argumenté point par point. Il assume et ne comprend pas pourquoi tout le monde ne se réjouit 
pas d’une aussi bonne maîtrise budgétaire. Elvire Villarubia finit par lâcher le morceau : « C’est 
très bien de gérer le budget comme vous le faites… mais l’objectif n’est pas de faire un bas de 
laine ! » Pierre Tacconi, irrité : « Mais on a un réalisé de plus de 86 % ! » 
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Cinquante minutes plus tard, au moment de voter 3 M€ de report sur le budget de 
fonctionnement 2025, l’opposition vote contre. C’était attendu mais concrètement, aucune 
proposition alternative n’a été formulée. 

Cap sur la maison de santé 

Si 2024 a vu se matérialiser « les deux projets structurants » que sont la rénovation de la mairie 
et la restructuration de son parvis et de sa place, 2025 « sera tout aussi riche », prévient le 
maire. Un total de 4,3 M€ d’investissements est annoncé. L’aménagement de l’ancienne école 
maternelle en Maison de santé pluridisciplinaire est LE gros dossier de l’année (1,104 M €). 
L’argent de la vente de la maison de retraite en 2022 - placé sur un compte à terme depuis – 
sera mis à profit. La livraison est attendue dans le courant du premier trimestre 2026. 

 

 

Les locaux vides de l’ancienne école maternelle Saint-Matthieu. Photo Alain Jost 

On trouve par ailleurs la poursuite du programme de vidéoprotection (140 000 €) ; le 
renouvellement de l’éclairage public (130 000 €) ; les travaux divers de voirie (450 000 €) 
comprenant la première phase de la rue Jean-Jaurès et du boulevard Sous les Vignes ainsi que 
le boulevard du Pont. Une enveloppe de 230 000 € est destinée à acquérir les terrains 
nécessaires pour la construction de la future déchetterie. Mais encore : 70 000 € pour l’achat 
de jeux pour le parc du Taureau et les écoles ; 75 000 € pour un city stade près de Léo-
Lagrange ; 50 000 € d’équipement informatique dont les tableaux numériques interactifs pour 
les écoles. La reprise structurelle de la butte du centre équestre est une épine dans le pied 
mais les travaux semblent inéluctables. 

Le budget de fonctionnement s’élèvera quant à lui à un peu plus de 10 M€. 
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Les impôts stables, la dette en baisse 

Au chapitre des rentrées d’argent, « c’est plus compliqué. Aucune recette ne nous a été 
notifiée », reconnaît le maire, Pierre Tacconi. Malgré tout, « le budget 2025 ne nécessitera pas 
d’emprunt », promet-il. Les taxes locales, qui avaient été réévaluées en 2022, n’augmenteront 
pas - on pouvait s’y attendre. La dette de la commune s’établit désormais à 3,798 M€. En début 
de mandat, elle était de 5,321 M€. « Oui, mais derrière ces deux millions, il y a quand même 
une école », a précisé Éric Balland ; en référence à la réhabilitation de l’ancien lycée Joseph-
Cressot qu’avait enclenché l’équipe socialiste lors du mandat précédent. De bonne guerre, 
cette fois. 

 


